

学年だより にこにこ



富士宮市立内房小学校

第1学年

【学校教育目標】

未来に向かって「かがやけ」内房の子

①んがえてつたえます ②んばってやりぬきます ③さしくします ④んこうになります

R3. 9. 30 (木)

厳しかった暑さも少しずつ和らぎ、小学校初めての運動会に向けて本格的に練習が始まりました。ソーラン節や色班対抗リレーの練習など、本当によくがんばっています。素早く整列することを心掛け、色班のみんなと気持ちを一つにして競技や演技をしようとする姿に感動しています。御家庭での励ましや健康管理が、日々の充実につながっています。運動会当日は、なおいっそうの御声援を御願います。

★10月の学校行事★

10月の生活目標

「本をたくさん読もう」

1年生「内房ビンゴの本を2冊入れて、10冊読もう」

過ごしやすい季節となり、読書には最適の季節となりました。落ち着いて読書ができると思います。目標を達成するだけでなく、様々な内容や分野にも挑戦してみることで、もっと読書が楽しくなることを期待しています。

御家庭におかれましても、秋の夜長に親子で読書はいかがでしょうか。お互いに新鮮な知識を得たり、本の内容から親子の会話がいっそう増えたりすることで、たくさんのよい本にふれ、豊かな感性を育てていけたらと思います。

・給食費	4,400円
・学年費	2,000円
・PTA会費	800円
・手数料	22円

計 7,222円

<振替日> 10月5日(火)

※前日までに、残高の確認をお願いします。

10/1	金	朝礼
10/2(土)、10/3(日)		
10/4	月	
10/5	火	学校徴収金振替日
10/6	水	集団下校 14:00
10/7	木	運動会全体練習1②
10/8	金	芝中運動会・スクールカウンセラー来校
10/9(土)、10/10(日)		
10/11	月	お話ランド
10/12	火	ひばり号・ノーマディアデー・家庭読書の日 PTA 役員会 19:00 (運動会)
10/13	水	特4日課・一斉下校 11:40
10/14	木	芝川おどり練習②
10/15	金	
10/16(土)、10/17(日)		
10/18	月	お話列車・1年生5時間
10/19	火	運動会全体練習2②・1年生4時間
10/20	水	12456年 12:50 下校
10/21	木	
10/22	金	運動会準備⑤⑥ (4~6年 14:00 頃下校、 1~3年 12:55 下校)
10/23	土	運動会・芝中文化祭
10/24(日) ラジオF放送予定日・選挙の日、10/25(月) 振替休日(運動会分)		
10/26	火	ひばり号なし・1年生4時間
10/27	水	集団下校 14:00・稲子小交流会 (③~昼休み)
10/28	木	スクールカウンセラー来校
10/29	金	普通4日課 12:50 下校・お弁当の日
10/30(土) 芝川公民館祭り、10/31(日) 芝川公民館祭り		

○数字は、第○校時を表しています。

◇お知らせとお願い◇

★運動会について★ 10/23(土) 雨天順延 12:20頃下校予定

今年度は、8:15開始となるため、子供たちの登校時刻は、7:40とします。登校後に当日の準備を行いますので、遅れないよう登校させてください。

また、ソーラン節では、法被を着用します。運動会当日に持ち帰り、洗濯をしたら袋に入れて学校へ御返却ください。よろしくお願いいたします。

★生活科の学習について★

運動会が終わると、いよいよ秋本番です。野山の自然や、田の稲穂の実りと同じように、子供たちにとっても実り多い大切な季節となります。いろいろな学習や行事が計画されており、一つ一つ前向きに取り組んでいくことが、充実の秋につながります。いろいろ御準備していただくものがありますので、よろしくお願いいたします。

【秋見つけ】

生活科で「あきともだち」の活動に入ります。木の実や木の葉などの自然のものを見つけます。1年生みんなで校外へ出かける計画もありますが、御家庭でも秋を感じる場所に行き、秋を楽しんでもらえればと思います。その際、どんぐりや松ぼっくりなどが拾えたら、ぜひ学校へ持たせていただくようお願いいたします。もしよければ、まつぼっくりやどんぐりの劣化を防ぐため、御家庭で煮沸し乾かしてから持たせていただけると、ありがたいです。

【リースづくり】

大切に育てたあさがおから、たくさんの種が取れました。時期をみて、残ったつるをまいてリースづくりをします。リースには、リボン、モール、デコレーションボールなどを付けて飾り付けをしますので、10月20日(水)までに持たせてください。

9月の道徳より 「だれも 見ていない」

2学期が始まり、夏休みの作品を感心して見ていたたけしさんが、ある作品を触ったときに一部分がぽろっと落ちてしまいました。たけしさんとかんださんの二人しかいない教室です。自分ならたけしさんになんと言っておけるか考えました。「正直に言おうよ」「黙ってそっと直しておこう」「作った人がすごく怒るかもしれないから、知らんぷりしておこう」「わざとじゃないから大丈夫だよって言うよ。」等、いろいろな意見が出ました。

よいことと悪いことを区別し、小さなことでも人としてならないことはしないと判断する力を身に付けていってほしいと思います。